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Kleine Anfrage Manuel C. Widmer (GFL): Sehr unterschiedliche Dichte von 
Veloverleihstationen bei «Velo Bern» 

 

 

Beim Betrachten der Karte mit den bereits bestehenden und geplanten Veloverleihstationen von 

«Velo Bern» fällt auf, dass die Dichte der Stationen in den einzelnen Quartieren/Stadtteilen sehr 

unterschiedlich ausfällt. So werden bis zum Herbst 2018 im Mattenhof/Weissenbühl/Fischermätteli 

(zwischen Zieglerstrasse und Europaplatz) total weniger Verleihstationen zu stehen kommen, als 

im Juni 2018 in der Länggasse bereits fertig stehen werden. 

Welche Überlegungen führen zu den grossen Unterschieden in Bestückung und Ausbauzeit zwi-

schen den wohlbedachten Quartieren Länggasse/Breitenrain und zum Beispiel dem erwähnten 

Gebiet im Stadtteil 3 oder z.B. auch in der Tiefenau? 
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